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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de marzo de 2020
Canal: José Luis Sánchez Acosta

MAESTRO, ¿POR QUÉ AQUÍ EN MÉXICO NO HA HABIDO, HASTA ESTA FECHA, TANTOS
CONTAGIOS DEL CORONAVIRUS O COVID-19 COMO EN OTROS PAÍSES?

[20200322] Benditos sean, hermanos míos, la paz divina fluya de tu corazón, el gozo, la alegría esté
fluyendo, mis bien amados, fluye, fluye así. Vosotros debes de exterminar este lado donde estás, el
lado negativo, el lado de desesperanza, todo ese lado debes soltarlo, debes cambiarlo con esta paz
profunda que Yo les doy. Porque Yo vengo a nutrirles, por mientras que vosotros reconoces que tú
eres el CREADOR y reconozcas que lo has creado todo y lo reconoces para darle cambio a estas
formas de vida de las cuales hoy tienes.

Fluyan en este amor profundo, en esta paz divina, en esta verdad sagrada. Vosotros debes hacer, y
hacer es salirse de las rutinas, salirse de vuestros estados, porque eres vosotros el que lo has hecho y
lo tienes bien elaborado; ahora cámbialo, porque vosotros tienen el poder, nadie más, nadie más
tiene el poder que tú. Nada de lo que vosotros has realizado en diferentes tiempos tiene el poder, y
lo ves como mayor, como destructor que viene acabar tus cosas, acabar tu vida. Yo os te digo que
no, que no teman, no teman, mis bien amados. Solo considérense como el Hijo del Hombre, de
Dios, considérate como vuestro propio CREADOR y crean y realicen, hoy mismo realiza, porque tus
sufrimientos tus angustias, tus temores te tienen atrapado. Pues entonces es hora, es el momento que
vosotros puedas vencerte a ti mismo sabiendo que eres el creador de todas las cosas de aquí de tu
tierra. Ahora vosotros deben hacerlo, háganlo, cambien y ya verás tu felicidad, ya verás lo grandioso
que son; pero háganlo, háganlo, mis bien amados, continua porque tú eres la VIDA, vosotros son la
VIDA andando en este cuerpo. Y en verdad os digo, que nadie, nada puede limitarles, tienen que
permanecer en esta armonía.

Aquí te he dejado la mesa servida, pocos lo han tomado, porque están engañados consigo mismos.
Hermanos, vosotros no seas así, debes creerte que ERES EL SER y el que ha formado su propio
mundo. Ahora compréndete, analízate, ahora siéntete que ERES EL MAYOR aquí en la tierra. Pues
entonces, realicen vosotros lo que desees, lo que desees para ti es. Vosotros has creído en la
desigualdad, el egoísmo, la envidia, en las enfermedades y todavía estás con esos temores. En verdad
Yo les digo, que todo aquel que se una a Mí con toda su alma, éste comenzará a sembrar y
comenzará a destruir todo lo que hoy tienes en tu vida. Cuídense, hagan las cosas, vivan, pero vivan
como SERES, es que lo son, mantente ahí y ya verás que nada pude tocarles a vosotros. Así pues,
háganlo, cuídense, cuídense de verdad y vuestros Ángeles están con ustedes, están con ustedes
atentos a que vosotros los aclames para que te ayuden, para que tu puedas ayudar a toda la
humanidad también.

Fortalézcanse porque vengo a darles fortaleza, Yo Soy la fe, cómeme, bébeme, déjame entrar a tu
casa para que Yo pueda cambiarles y hacerles ver una diferencia entre el pasado y el presente, lo que
haces. Yo os les digo, mejoren en vuestros hogares y donde quiera que anden y Yo os aseguro a
vosotros, a vosotros que están aquí les digo, no les ha de tocar nada, Pueblo divino, Pueblo amado.
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Pues, en verdad les digo, vosotros desbórdense de alegría, desbórdense de esa alegría y sean fieles
contigo mismo y no se olviden que vosotros son los SERES en este cuerpo. Hoy vengo a darte este
nuevo amanecer para que lo goces y puedas vencer a lo profundo, a lo negativo de vuestros
corazones.

Redímanse los que me escuchas. Pero Yo os les reafirmo, vosotros son los SERES Hijos de Dios, no
me refiero a vuestro cuerpo, sino me refiero a ti, tú que eres la VIDA ETERNA, vosotros que puedes
hacer lo que tú seas. Llénense de amor, de paz, llénense, mis bien amados. Mis hombres temiendo
de la vida, pero no, aquí están y aquí estoy buscando a vosotros convertirles en esta verdad, en esta
sublime verdad. Hermanos, hermanos míos, Yo os les digo, apresúrense a ser mejores en esta vida, a
cambiar, prepárense. Yo les bendigo y les digo, sigan vuestro camino, sigue, solamente tienes que
seguir, continuar, saber que tú eres, tú eres el Pequeño Dios, porque vienes del Dios Grande, del
Dios Poderoso, del Dios Eterno, vosotros lo eres, mis bien amados. He aquí, deja que tu conciencia
le hable al SER. Deben continuar, deben proseguir. Yo limpio tus entornos para que vosotros andes
muy bien, para que vosotros continúes. Solo es un darse cuente, mis bien amados, necesitan un darse
cuenta; al haberse dado cuenta comenzará una nueva vida para ti, un mundo nuevo. Tienen que
SER para que puedas ayudar a tus hermanos, pero antes no puedes ir así.

La paz siga en vosotros, el amor también, pero no esperes que lleguen esas cosas, porque vosotros
siendo vuestro propio creador de vuestro mundo, pues esto no viene de afuera, esto es de adentro
de tu corazón y ahí estoy contigo; canten, dancen. Es que vosotros has perdido tu identidad, has
perdido aquello, que no quieres soltarte, no quieres soltarte de donde estás atado; sufren, pero ese
sufrimiento es tuyo. Benditos sean, y que Yo, que así me dejes entrar a vuestro corazón. Recobren
vuestra mente, recobren vuestros sentidos y solamente hagan.

Yo hasta aquí les dejo, hasta aquí les dejo este mensaje. Pero en verdad les digo, que solo aquí les
veré a vosotros, aquí les veré y sabrás de vosotros de acuerdo a vuestra semejanza. Yo les derramo a
todos todo acto de bendición, de salud, de todo, mis bien amados. Y Yo vengo a sanar tu alma, a
sanar tu mente, a sanar tu conciencia, para eso he venido hoy y siempre. Este es mi saludo en esta
hermosa mañana, en este hermoso amanecer, así les bendigo y así les digo a vosotros que día a día
vayas siendo mejor. He aquí, les digo hasta pronto, hasta siempre, para siempre.

-El hermanos Placencia habla: Maestro, ¿por qué aquí en México no ha habido, hasta esta fecha,
tantos contagios del CORONAVIRUS o COVID-19 como en otros países?

Mi bien amado, en verdad te digo, solo vive, solo vivan el momento, solo vivan el instante, solo
vivan, porque esta es la verdadera vida. Vosotros son la vida y tienes que seguir preparándote más y
más haciendo tus propios recordatorios de vosotros, vosotros eres, han sido. Esta tierra ha sido el
cobijo de todos los que han salido de aquellos países, de aquellos lugares que guardan la
prepotencia, las ambiciones, los rencores, las avaricias. Este Pueblo, esta tierra a la que vos le has
puesto como nombre México, son los que han venido, los que han salido huyendo de aquellos
países y están sometidos aquí y lo has creído un paraíso y lo has hecho. Allá está pegando (más el
contagio) porque son los lugares más prepotentes, con mayor desconocimiento de una verdad. Acá
están todos vosotros, los que de una u otra manera viniste hasta aquí buscando un alojo y aquí lo
tienes; y todos los que están aquí, son los que han descendido de allá y se han puesto aquí buscando
una redención, buscando una forma de vida mejor y la tienen. Estas son las causas que has visto y
verás que aquí, en tu México donde estás, no está pegando.

Quizás verás entrar un poco más ese sufrimiento, pero son los desbastes del mismo hombre y son los
que están aquí como intrusos en la vida, esos se habrán de ir. Vosotros no deben temer, porque no
es aquí, no es el día, no es la hora llegada para este tu México. Esto son karmas del pasado, porque
acuérdate que Yo os he dicho y dije: “El que siembra cosecha”. Pues para ellos ha llegado la cosecha
de su siembra que así han hecho. Y es una guerra de sembrar el pánico, pero vosotros tienes que
estar firmes en la fe, en la fe. Porque vosotros son los SERES, son SERES, todo mundo, toda entidad
son SERES VIVIENTES en un cuerpo, son los Hijos del CREADOR, del TODOPODEROSO. Pero el
hombre adverso quiso probar la adversidad de ese mundo y entonces ha cometido tantas cosas que
hoy se le están revirtiendo en su camino, dejarlos que cumplan, dejarlos que sean. Pero, en verdad
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te digo, esto es un karma del pasado de aquéllos Pueblos en donde tienen que ver que existe una
vida aquí mismo que se debe vivir para poner en armonía la tierra, los aires, los mares, todo, mis
bien amados. Esto tiene que pasar, y en verdad les digo, no es solamente esto, esto pasará, pero
vendrán otras cosas más que sacudirán la tierra, serán sacudidos vosotros y verán la magnitud de
una fuerza que tú mismo hiciste, mis bien amados. Esto pasará también, porque esto el hombre lo ha
hecho con controles, sí, mis bien amados, lo ha hecho con controles y esto pasará también. Pero
vendrán muchas cosas y también les tocará a vosotros parte de lo que viene; os serán tocados,
porque son partes, son vuestras partes, son vuestros hechos, son vuestros karmas también y se hará
una renovación, esto tiene que pasar también. Pero por esta vez estense tranquilos, estense en paz,
aún no es la hora de vosotros, aun no es la hora, mis bien amados. Estense en paz, estense
tranquilos, que esta no es vuestra hora. Mientras que llegue la hora de este cuerpo, vosotros debes
prepararte cada día más en saber que eres un SER, un Hijo del CREADOR, del TODOPODEROSO y
que les ha hecho perfecto como Él mismo y debes renovarte más y más y debes dejar que fluyan las
cosas, porque es parte de tu renovación. Por esta vez estense tranquilos, pero debes saber que son
vuestras propias cosechas.

Pues, en verdad, no hay algo ajeno que pueda introducirse aquí, solo tú eres el creador de todo
esto. ¿O crees que un Dios Divino un Dios Hermoso os hace esto para vosotros? Son tus causas, eres
tú quien lo has hecho todo, eres tú el creador de tu vida y tú vives lo que has sembrado y esto es la
siembra y es la cosecha de esto. Más, vosotros, guárdense en la fe, tengan la fe y denle a tus
hermanos, ayúdalos a mantener la calma, a enseñarles la sanidad, cómo es que se sana de todo esto;
porque vosotros tienes el poder de hacerlo, vosotros eres tu propio doctor de ti mismo.

Benditos sean todos, y no hablaré más, amado preguntón, no hablaré más, a ti te daré ahí en tu
interno, ahí te daré a ti. Estate pendiente, estate atento de ti mismo, no seas como hoy, tienes que
tener este anclaje divino en tu corazón. Me refiero a ti amado Daniel, a ti, tú que eres el preguntón,
os te digo, Yo te daré ahí en tu interno. Hay cosas que no puedo decirlo ante vosotros, porque Yo
no he venido a matarles, he venido a traerles la vida y la vida eterna.

¿¡Me entiendes, preguntón!?

-Sí, Maestro.
Pues adelante, sigan adelante en vuestras vidas. Respétense, ámense, son hermanos, son hermanos
vosotros, respétense y respeten a todo SER, respeten a todos, mis bien amados. No menosprecien a
nadie, a nadie, ámalo todo, denle su lugar a todos. Pero vosotros manténganse firmes con esta
firmeza divina. Si vosotros te haces a Mí y me escuchas y lo haces, podrás ver morir a miles a tu
diestra, pero tú no morirás, no morirás vosotros porque eres la vida eterna, porque te habrás dado
cuenta que eres la vida eterna porque eres el hijo de Dios.

He aquí, benditos sean todos y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.



¿POR QUÉ AQUÍ EN MÉXICO NO HA HABIDO TANTOS CONTAGIOS DEL CORONAVIRUS?

Página 4 de 4

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


